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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº Us 12021

EMENTA: Informações sobre
pavimentação das ruas de terra do
Bairro São Bento.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadorese Vereadoras

O distante bairro São Bento, até a data de hoje não

tem todas as ruas asfaltadas, algumas ainda são ruas de terra.

Ocorre, que devido a grande quantidade de chuvas

a via fica quase intransitável, o acesso ao bairro torna-se muito difícil.

A enxurrada que desce quando chove, leva grande

quantidade de lama para via, causando assim, a abertura de valas, dificultando

o transito do local.

Sempre quando ocorre esse inconveniente a

Prefeitura precisa enviar máquinas ao local, deslocar equipe de trabalho para

resolver o problema antigo causado pela chuva.

Reconhecendo a importância da pavimentação das
nenaaanaamem

nãRENO

ruas de terra o vereador Fábio Damasceno, no uso de suas atribuições legais,

requer nos termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja
emasama

àlim

encaminhado à Exma. Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de

informações:unemnenA

LuTaPRET

   

Existe projeto para asfaltar as ruas de terra?

Caso positivo, quando será executado?

Caso negativo, tem previsão de projeto para pavimentação da via?
PON=

Quantas ruas já foram asfaltadas? 
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5. Quantas ruas ainda são de terra?

Valinhos, 08 de março de 2021.

O

“FÁBIO-D õ
Vereador 
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